

Mon implication à l'AREQ Charlevoix 03-H.



Depuis que je suis retraitée, j'ai toujours aimé participer aux diverses activités organisées par l'ARQ. J'aimais particulièrement la non-rentree à l'Ile-aux-Coudres et aussi l'assemblée générale à l'Auberge de nos Aïeux. On y faisait des rencontres très intéressantes.

Comme je voulais rester en contact avec le milieu des enseignants, suite à l'invitation de mon amie Marthe, je me suis alors impliquée d'une façon plus spécifique dans le comité organisateur qui s'occupait du tournoi de golf, au profit de la FLG, en septembre 2013.

J'ai beaucoup aimé mon expérience, ça m'a donné le goût d'en faire un peu plus. J'ai donc offert mes services à Angeline quand cette dernière est devenue présidente du conseil sectoriel en 2014.

Par la suite, j'ai été élue au sein de ce même conseil en 2015. J'ai occupé le poste de conseillère durant 2 ans et celui de secrétaire durant 6 ans.

L'heure est maintenant venue de quitter, au terme de deux mandats de 3 ans, comme secrétaire.

J'ai beaucoup aimé mon expérience. J'ai appris beaucoup. J'en ressors plus riche assurément. C'était un grand défi pour moi et je suis contente de l'avoir relevé. Je remercie l'équipe du CS de m'avoir fait confiance. J'en garde de très bons souvenirs.

Bien sincèrement!

Raymonde Bergeron